

きびだんご



第41回民呼研in宮崎でPRを行いました



岡山から、横断幕を持参しました！

← 参加者のみなさんにきびだんごを配って、次回は岡山でお会いすることを約束しました♪



昨年10月に開催された、第41回民呼研in宮崎で、次回開催地岡山のPRを行いました。

印象に残るアピールをしようと、岡山からの参加者全員でステージに上がり、岡山から持ち込んだ横断幕を用いて、副実行委員長の畑野医師が参加を呼びかけました。

また、岡山らしく、参加者のみなさんにきびだんごを配り、受け取ったからには、お供になってください！ぜひ次回は岡山で！とアピールしました。

会場の下見に行きました

メイン会場のコンベンションホールはスクール形式で400名以上収容可能です



交流会会場のANAホテル。この日は立食形式になっていました

事務局で、メイン会場のコンベンションセンター、夕食交流会のANAホテルの下見を行いました。会場は駅直結で、新幹線口から徒歩3分程度で行くことができます。晴れの国なので心配いらないと思いますが万が一雨が降っても、メイン会場・夕食交流会の会場ともに、雨に濡れることなく行くことができます！！

民呼研 in 岡山

日程：2017年10月27日(金)～28日(土)

会場：岡山コンベンションセンター URL：http://www.okayama-kyoritsu.jp/

第42回民医連呼吸器疾患研究会 in 岡山 実行委員会

お問い合わせ TEL:086-214-3911 FAX:086-214-3914 メール:minkoken42@okayama-min-iren.org (岡山県民医連 木村)

